

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2017)
Heft: 94

Rubrik: Le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 29.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MONDE EN BREF

Réaffectation Employés en prison

En dix ans, le nombre de détenus néerlandais a chuté de 25%. La raison, le système judiciaire favorise désormais la prévention et les peines alternatives. Résultat de cette politique, des prisons sont vides et réaffectées, comme à Breda, où ce sont désormais quelque 90 ingénieurs, designers et autres cadres dynamiques qui passent leur journée dans le pénitencier. Comme quoi, le travail, c'est parfois le bain.

Examens Des étudiants pas du tout motivés

A priori, l'idée était bonne. L'Algérie a ainsi organisé une session extraordinaire de rattrapage pour les quelque 90 000 jeunes qui avaient brillé par leur absence lors du bac en juin. Mais il faudra revoir la copie. Lors de ce deuxième examen, en juillet, on a enregistré de nouveau un taux record d'absentéisme, à savoir 80%! Félicitons tout de même ceux qui ont eu le courage de se présenter.

Dingue Ces profs qui «volent» des tableaux noirs

Des fois, on se demande si ce monde ne devient pas fou. En France, six professeurs d'un collège de Gaillac (Tarn) font l'objet d'une enquête pour «vol». Ils avaient voulu préserver des tableaux noirs destinés à la déchetterie après des travaux estivaux. La plainte pour «effraction, intrusion et vol» a été déposée par la principale du collège et le président du Conseil départemental. Ayant été avertis que les tableaux noirs devaient être détruits et remplacés par des blancs, les professeurs avaient décidé de les sauvegarder pour les ramener à la rentrée.

2,25

**MILLIARDS DE TASSES
DE CAFÉ BUES
CHAQUE JOUR DANS
LE MONDE**

Sport Les jeunes générations à la traîne

L'étude a été menée en Belgique, mais on suspecte que ses constats sont valables ailleurs. A l'heure où nos chères têtes blondes passent leur temps à scruter leur smartphone, elles ne savent plus courir. L'enfant moyen d'aujourd'hui a, en effet, besoin de quatre minutes pour courir 800 mètres, alors que, en 1970, ses grand-père et grand-mère ne mettaient que trois minutes pour boucler la même distance. D'un point de vue général, les chercheurs mettent aussi en avant «la génération banquette arrière» laquelle est conduite partout en voiture.

Les ravages de la mousson en Inde

En Inde, plus précisément dans l'Etat d'Assam, ce jeune garçon inspecte, sur son esquif, les champs de son père noyés par la mousson. Un spectacle impressionnant pour les uns, désolant pour les autres. Cette année, près de 1200 personnes sont mortes en Asie du Sud pendant cette période de pluies diluviennes.



Keystone et Corinne Cueniet